

Provincia del centro de Cuba tiene tasa de mortalidad infantil de 2,9



La Habana, 17 ago (RHC) La central provincia cubana de Sancti Spíritus exhibe, hasta inicios de este mes de agosto, una tasa de mortalidad infantil de 2,9 fallecidos por cada mil nacidos vivos, por debajo de la media nacional.

También, en lo que va del 2018, mantiene en cero ese indicador en cinco de sus ocho municipios: Yaguajay, Jatibonico, Fomento, Sancti Spíritus y La Sierpe.

Migdiala Soria, jefa del Servicio de Neonatología del Hospital Universitario 'Camilo Cienfuegos, del territorio, dijo que la supervivencia de recién nacidos graves y la mortalidad infantil son comparadas con las del primer mundo.

La dirigente aseguró a la prensa local que la atención neonatal es de excelencia, responsabilidad de un grupo multidisciplinario integrado por médicos, enfermeros y técnicos.

"De enero a la fecha fueron ingresados unos 740 recién nacidos por bajo peso y partos prematuros que tuvieron una recuperación progresiva y reciben el alta médica", explicó.

Comentó que los principales problemas que presentan los neonatos son un pesos inferiores a los dos mil 500 gramos y su fragilidad que los lleva, sin una atención primaria, a complicaciones respiratorias, infecciones, hemorragias, entre otras. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/169311-provincia-del-centro-de-cuba-tiene-tasa-de-mortalidad-infantil-de-29>



Radio Habana Cuba